
Acta de la Comisión de Espacio Público 

 

A los diecisiete días del mes de julio de 2019 se reúnen los miembros de la Comisión señoras 

Ana Bas y Ofelia Manzi y Sres. Miguel Peláez, Nilo Dïaz y Arístides Atanasiadis. 

 La Sra Magdalena Silveyra trajo la documentación referida al acuse de recibo de dos 

notas presentadas por la comisión. Una es la solicitud de informe realizada por la Sr.a Mora 

Araúz al respecto de la situación de la plaza Bartolomé Mitre. El reclamo fue elevado a la 

Comisión de Cultura de la Legislatura solicitando se archive el proyecto por los defectos que 

presenta.  

 La otra nota es la que tiene por tema la situación de la feria ubicada en la plaza Emilio Mitre. 

Es por la ubicación de la denominada “Feria vegana” que ocupa un espacio que impide el libre 

tránsito de los peatones por la zona. No hay respuesta aún. 

 El Sr. Peláez insiste con el problema que crea la empresa encargada de la renovación 

de las veredas (MIAVASA). Menciona el caso de un árbol en la av. Las Heras, cuya plantera está 

invadida por escombros y que nadie se hace cargo.  

 Se reiteran las dificultades creadas por la Feria de la Plaza Vicente López que no han 

obtenido solución.  

 Siendo las 19,30 se levanta la sesión.l 


